

Con fondos de Alemania construyen Casa de la Cultura



Los pobladores de Gualaco se mostraron satisfechos ante la inauguración de la obra.

GUALACO, OLANCHO.- Un moderno edificio que albergará la Casa de la Cultura fue inaugurada en esta ciudad y construida con un aporte financiero donado por la República de Alemania, a través de su embajada acreditada en Honduras.

El evento fue presidido por la corporación municipal, miembros de la Embajada de Alemania, encabezados por Paul Reach, representante diplomático en nuestro país, así como vecinos de Gualaco.

El alcalde Roque Escobar agradeció el gesto de la ayuda en un proyecto que no sólo adorna la cabecera municipal, si no también ofrece un espacio para muchas actividades tales como "asambleas y otros eventos donde ya tenemos espacios para realizarlos", prosiguió el edil.

El vetusto edificio reconstruido sirvió desde los años de 1930 para el funcionamiento de la escuela pública del casco urbano, hasta para la sede policial y otro tipo de oficinas, antes de ser ocupada como sede cultural.

Entre tanto, el embajador manifestó en su discurso que la inversión hecha por parte de su gobierno en la obra asciende a unos 8,300 euros y forma parte de una cooperación que abarca también financiamiento para la protección de los recursos naturales de la zona.

El gobierno alemán, subrayó su embajador, está muy interesado en

continuar ayudando a Honduras, principalmente en proyectos de desarrollo sostenible en el asunto del bosque, de forma específica en las foresterías comunitarias.

En la visita, el diplomático europeo entregó asimismo unos 547 paneles para sistemas solares de energía, ubicados en cuatro comunidades de Gualaco y una aldea del municipio de Guata donde funcionan cooperativas agroforestales, apoyadas por "PRORENA" donde Alemania tiene presencia económica a través de este programa.

Las aldeas beneficiadas, desde hace muchos años habían luchado por un proyecto de alumbrado eléctrico, pero en virtud de la distancia existente con la red troncal y lo costoso de estos proyectos, fue imposible lograrlo. No obstante, gracias al aporte de la comunidad, la embajada alemana y la alcaldía, se logró que más de 500 familias gocen de tan anhelado servicio, que tiene un costo de 1.3 millones de lempiras.

Los pobladores, como muestra de agradecimiento, entregaron el mapa del municipio tallado en madera de las diferentes especies existentes en el valle de Agalta, evento al que el diplomático y su comitiva respondieron con un recordatorio del deber de los parroquianos con el cuidado y la protección de los recursos naturales en su municipio. (F.S.)



El evento fue presidido por la corporación municipal y miembros de la Embajada de Alemania, encabezados por Paul Reach.